

## 第15回 サンピアデイサービスセンター運営推進会議録

1. 開催日時 令和5年10月27日（金） 午後2時
2. 開催場所 サンピアデイサービスセンター ミュージックルーム
3. 参加者 利用者（齋藤様）  
家族代表（齋藤様）…体調不良により欠席  
地域代表（元民生委員 水戸市社協内原支部副支部長 坪井様）  
水戸市職員（介護保険課 水谷様・岡部様）  
サンピア職員（管理者 大図、生活相談員 大畠）
4. 内容 出席者紹介（自己紹介）
  - （1）活動状況報告（2023年3月～）
  - （2）2023年度下半期活動計画について
  - （3）事業所に対する要望・助言等
  - （4）事業所と地域の連携についての意見交換
  - （5）質疑その他

## (1) 活動状況報告

### ①利用者数について

減少傾向にあります。

理由：長期にわたりご利用されていた方々が立て続けに施設入所、入院等により利用が中止になりました。また、コロナ禍で、営業活動を自粛していたことにより、新規利用者様が確保できませんでした。

なお、8月に激減しておりますのは、初のコロナ感染者が発生し、営業中止にしたことが要因です。

7月28日（金）発生

7月31日（月）～8月2日（水）営業中止

### ②活動内容について

3月末よりお花見からドライブ、4月からは外部ボランティア（健康体操）も再開し、賑やかに活動出来るようになり、喜んでいただいております。

また、6月より外食会も実施しております。

その他3～9月各月の予定表をご覧ください。

茨城県老協主催の『介護の日 感動、感激、心温まる写真コンクール』でサンピアの応募作品が広報委員長賞に選ばれました。他の3作品も入選となりました。～活動の写真を見ていただきながら～

## (2) 令和5年度下半期活動計画

後半の行事も感染状況見ながら実施していきたいです。

### <感想>

いろいろと工夫してレクレーションされていますね。

写真コンクールの受賞も素晴らしいですね。

## (3) 事業所に対する要望や助言等

## (4) 事業所と地域の連携に関する意見交換

併設のケアハウスの入居者様が、先日内原地区体育祭に9名参加されました。

ぼっちゃ競技など、大いに楽しんで来ました。

現在の利用者数減少について、案内の方法やお知らせの仕方等考え、営業活動も行っておりますが、皆さんからのご意見をお願い致します。

利用者代表 齊藤様：私も参加しましたが、とても楽しかったです。

坪井様 実行委員で私も会場にいましたが、一般市民の参加者の方々も、施設の方が出てくれて喜んでくれていました。

こういう交流は大事ですね。

デイサービスの存在については、併設のケアハウスの入居者様が通うデイサービスと勘違いされてるのかもしれませんがね。

水谷様 ケアハウスの方が多いと入りづらいと思う方もいるかもしれませんね。

岡部様 活動内容については、各デイサービスでリハビリに特化していたり、例えば手芸に熱心なところは好きな方がより集まっていますます楽しく出来るなど、工夫を凝らしています。

坪井様 民生委員さんの集まりにパンフレット置いてよいか、会長に確認してみます。

民生委員が巡回している中で、一人暮らしで日中このようなデイで活動するとよいかと思われる方がいるかもしれません。その時は、一人では来られないと思うので、民生委員さんと二人で見学又は体験することは可能ですか。

大圖 もちろん大歓迎です。

事前にご連絡いただくと有難いです。宜しくお願い致します。

地域との連携に関しては、コロナ前、月に一度イオンを中心に近隣事業所の方たちとクリーン作戦に参加していました。また参加してみたいと思っています。

何かしていただくことばかりでなく、私たちに出来る事、役に立てることを探して、地域の皆様とともに生活していけたらとも思っております。

対象となる皆様のニーズを探り、デイの存在感を上手くアピールしていく方法を検討していきます。

本日は貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございました。

次回開催日 令和6年3月22日（金）